

<https://www.heid.news/sciences/le-confinement-fait-basculer-la-chambre-de-commerce-de-geneve-dans-la-blockchain>

Le confinement fait basculer la Chambre de commerce de Genève dans la blockchain

par [Fabrice Delaye](#)



La CCIG a tenu son assemblée générale en streaming avec des votes sécurisés sur la blockchain. De gauche à droite, Olivier Dunant, trésorier, Laurence de la Serna, nouvelle présidente, Vincent Subilia, directeur général, Gille Rufenacht, président sortant/CCIG

On peut avoir 155 ans, être confinée et se passionner pour l'innovation numérique. C'est le cas de la Chambre de commerce, d'industrie et de services de Genève (CCIG) dont l'assemblée générale annuelle s'est tenue, hier, en streaming vidéo pour cause de distanciation sociale. Surtout, l'élection de sa nouvelle présidente Laurence de la Serna et les votes sur divers objets comme l'approbation des comptes ou la création d'un barème de cotisations moins chères pour les start-up ont été garantis sur une blockchain.